

**Communiqué suite à la manifestation « Nuit de la Philosophie »
à Lausanne, le 21 novembre 2019**

Nuit de la philosophie à Lausanne, un succès attendu !

Dans une dizaine de lieux différents de la capitale vaudoise, le public a répondu présent aux activités proposées par des organisateurs aussi variés que peuvent l'être les expressions de la philosophie ! Ateliers de dialogue socratique pour ados, atelier sur la transition écologique, plusieurs conférences sur des sujets d'actualité. Un hommage à été rendu à Gandhi et à sa philosophie de la non-violence pour le cent cinquantième anniversaire de sa naissance lors d'une table ronde à laquelle s'est associé l'ambassadeur d'Inde en Suisse.

A Zurich, pour sa quatrième édition, la Nuit de la Philosophie a fait exploser les compteurs du nombre d'activités et de participants, tout comme dans une douzaine de villes d'Autriche et d'Allemagne qui ont repris chez eux le modèle helvétique.

Un constat, la philosophie retrouve des couleurs. De plus en plus de gens osent s'en approcher et se l'approprier comme un outil d'éveil, d'émerveillement. Elle descend dans la rue pour être à la portée de chacun, elle se prête à aider à comprendre, à connaître et se connaître. A vivre, surtout ! Les organisateurs donnent d'ores et déjà rendez-vous à tous pour l'édition 2020 !



Table ronde en hommage à Gandhi, guerrier de la paix

Extrait du discours de l'ambassadeur d'Inde à Berne, Monsieur Sibi George

« La non-violence exige plus d'héroïsme que des soldats les plus courageux. C'est l'expression de l'amour le plus profond pour tous les humains, y compris les ennemis. Ce n'est pas seulement l'absence de préjudice physique envers les autres. C'est aussi l'absence de haine et de mauvaise volonté envers eux. »